

Ma mère nous a raconté cette histoire à moi et à ma sœur Raïonce alors que je faisais une quarantaine de dessins pour remercier les soignants tout en m'occupant pendant cette période de confinement.

En revenant de P-hôpital elle a vu une chauve-souris de la taille d'un microbe. C'est alors que j'ai dit à ma sœur "Ah bah vous êtes deux à faire la même taille!". Ma petite sœur m'a répondu "Bah je préfère avoir l'air d'un microbe plutôt que d'une grande seringue". Tout à coup maman a crié "Arrêtez avec vos propres "virus lents"" puis elle a continué son histoire.

Il y avait une chauve-souris qui tentait d'attraper un panagolin qui buvait la bière Corona d'un touriste ayant le dos tourné sur une terrasse de café. La chauve-souris s'est élancée mais elle a juste réussi à le griffer et elle est tombée dans la bière. Le panagolin en a eu de la veine! Cette histoire m'a énormément fait rire. Soudain ma sœur m'a dit d'arrêter de rigoler comme ça sinon j'allais finir en réanimation. J'ai rétorqué que je m'en lavais les mains. Elle m'a répondu qu'il fallait que j'aille me faire soigner. Pour me défendre j'ai dit que c'était elle qui était complètement malade. Haah c'est mortel le confinement avec sa sœur!